



Hallo Jungangler/-innen, liebe Eltern,

sicher habt Ihr es schon mitbekommen, dass bei der Jahreshauptversammlung im März kurzfristig beide Jugendleiter neu gewählt wurden.

Die erste Jugendversammlung im Fischerjahr 2019 findet am Sonntag, 07.04.2019, in der Gaststätte Schützenhaus im Eichental um 15:00 Uhr statt.

Dort möchten wir uns persönlich vorstellen und Euch über die Termine und geplanten Aktivitäten der Jugendgruppe für das kommende Jahr informieren.

Im Anschluss daran könnt Ihr Eure Angelausrüstung für die kommende Saison begutachten lassen und gegebenenfalls mit tatkräftiger Unterstützung in Stand setzen.

Eure Eltern sind uns natürlich ebenso herzlich Willkommen!

Petri Heil!

Max Dinger und Walter Hefter

Jugendwarte des 1. Sportfischerverein Prien E.V.